

Harzexcursion Klassen 11

Am 7. Mai 2018 fand die Harzexcursion der Geographie-Kurse (Klassenstufe 11) statt. Bei strahlendem Sonnenschein und sommerlichen Temperaturen führte die diesjährig Exkursionsroute über den ehemaligen Salzigem See in das Kyffhäusergebirge. Dort stand eine Führung in der Barbarossahöhle auf dem Programm. Weiter ging es zur Mittagszeit zur Queste. Die Gegend um das Örtchen Questenberg gehört zur Gipskarstlandschaft des Südharzes. Die letzten Stationen der Exkursion widmeten sich in Wettelrode und Wimmelburg dem Kupferschieferbergbau im Sangerhäuser und Mansfelder Revier.

